



María Rosa

"CUENTAPASEOS" POR MADRID

Día y hora para hacer el paseo: Cuando te venga bien

Ponemos en marcha la imaginación y volvemos al entorno del Museo Antropológico, donde estuvimos en el anterior paseo y evocamos la figura de don Santiago Ramón y Cajal.



Santiago Ramón y Cajal nació en 1852, en Petilla de Aragón (Navarra) ,y vivió en Madrid desde 1892, siempre por el entorno de la calle de Atocha y, concretamente desde 1911, cuando ya había recibido el **Premio Nobel de Medicina en 1906**, y hasta su fallecimiento en 1934, en el palacete del número 64 de la calle de Alfonso XII...como quien dice "a la vuelta de la esquina"...



Fotografía tomada en el año 2011 calle Alfonso XII nº 64

Este singular palacete lo construyó el prestigioso arquitecto Julio Martínez-Zapata Rodríguez (Madrid, 1863 – 1915)

Y posteriormente en 1984 en su fachada se puso esta lápida conmemorativa que ahora contemplamos.



Y ahora veamos ¿Habéis mirado bien la fotografía del 2011?... ¿Si?
Pues ahora mirar esta otra...tomada hace tres días



La han dejado preciosa...pero ya solo la lápida recuerda que aquí vivió y trabajó el gran Ramón y Cajal. La casa ha sido vaciada completamente y se ha convertido en apartamentos de todo lujo.

La Unesco ha incluido recientemente el Archivo de Santiago Ramón y Cajal y los de la Escuela Neurohistológica Española en el Patrimonio de la Humanidad, dentro de su programa Memoria del Mundo. Un honor compartido solo por un selecto grupo de gigantes de la ciencia de la talla de Newton, Copérnico, Tesla o Pasteur.



Una panorámica de la calle Alfonso XII donde apreciamos lo cerca que estaba la vivienda familiar de Ramón y Cajal del Museo Antropológico donde dispuso de un espacio dedicado a su trabajo.

Hay más cosas en la zona relacionadas con él... pero mejor tomar ahora un aperitivo tranquilamente en alguno de los muchos sitios que tenemos cerca y en otro ratito seguimos...